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Déposé plainte contre le bureaux de police

Par Ennelin yannick, le 20/12/2016 à 13:47

Bonjour voilà les faits j ai voulu déposer plainte suite contre une personne qui a conduit mon
véhicule sans permis et qui a donc eu un accident et m'y mon véhicule en epave et sous
emprise d alcoolémie et stupéfiant la police se st quentin lui on permis de prendre mon
véhicule sans se soucier qu elle n avait pas le permis et avait consomer j ai donc voulu
déposer plainte et mon dit que se n étais pas possible il mon donc fait une main courante car
je ne pouvait déposer plainte contre eu du faite qu il on fait une faute très grave d avoir laisser
mon véhicule à cette personne et en effet ses très grave se qui on fait j aimerais donc
déposer plaintes mais à une autre gendarmerie et t il possible de le faire cela m'a coûté de
racheter un autre véhicule 1 an après les faits je n ai pas était rembourser par mon assureur
merci de votre réponse

Par Visiteur, le 20/12/2016 à 17:56

Bsr,
Trouvé ceci...
"Les citoyens résidant en région parisienne peuvent porter plainte contre la police dans l’un
des bureaux de l’IGS. Par contre, s’ils résident en province, ils ont le choix entre un
commissariat, une gendarmerie, une antenne de l’IGPN ou encore le bureau du Procureur de
la République. Cependant, il est important de savoir que les fonctionnaires de la police
n’aiment pas enregistrer des plaintes contre leurs services ou leurs collègues. Si vous voulez
être certain qu’une suite sera donnée au dossier, il est préférable de s’adresser à l’IGPN ou
alors au bureau du Procureur de la République.
Un autre moyen pour porter plainte contre la police
Il existe une 3e option efficace et simple pour porter plainte contre la police. Il s’agit du
formulaire disponible en ligne sur le site officiel du ministère de l’Intérieur. Le formulaire est
accessible dans le menu « Mes démarches », précisément dans l’onglet « Mes téléservices ».
Il se situe en bas de page et est intitulé « Formulaire de signalement IGPN ». Il n’est pas
anonyme, et pour que le dossier connaisse une suite, il faut obligatoirement renseigner tous
les champs relatifs aux références, à l’identité et aux coordonnées du plaignant. Ensuite, le
plaignant expose les faits et apporte quelques précisions, comme la présence d’éventuels
témoins ou le fait qu’il détienne des preuves vidéo. Un service de 3 cadres compétents
consulte et trie les plaintes chaque matin. Si la plainte formulée par le plaignant est jugée
recevable, celui-ci sera contacté directement par l’IGPN pour la suite de la procédure.
Comment porter plainte auprès du Procureur de la République
Le plaignant doit envoyer une lettre en courrier recommandé avec accusé de réception au
Procureur de la République. La lettre doit préciser avec exactitude les coordonnées et



l’identité du plaignant, le récit détaillé des faits, la date et l’heure du délit, l’identité des
policiers ou du service en faute et si possible, les noms et contacts d’éventuels témoins. Une
description du préjudice doit aussi être faite, avec preuves à l’appui (certificat médical, photos,
enregistrements audio ou vidéo, etc.). Prenez le soin de conserver une ou plusieurs copies de
ces preuves. Elles serviront au cours de la procédure judiciaire ou permettront de relancer le
dossier auprès du procureur général.
Demander conseil à un avocat
A moins qu’il s’agisse d’un délit très grave, les plaintes contre la police connaissent rarement
une issue heureuse. Il arrive même malheureusement que les policiers accusés portent
plainte à leur tour contre le plaignant et que le jugement soit rendu en leur faveur. Il est
préférable de prendre un avocat dès le début de la procédure judiciaire contre la police.
Evitez par ailleurs toute erreur de langage ou tout propos qui pourrait être mal interprété par
les instances judiciaires.
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